

## **Volkskrankheit Rückenschmerzen – mit Sagitalis das Problem an der Wurzel packen**

**Millionen Menschen sind betroffen und täglich werden es mehr. Rückenschmerzen nehmen in Deutschland so schnell zu, wie kaum eine andere Krankheit. Sie sind auch der häufigste Grund für Fehlzeiten am Arbeitsplatz und somit für jeden Einzelnen und volkswirtschaftlich ein enormer Schaden. Neben dem Gang zum Arzt gibt es jetzt mit Sagitalis einen neuen Weg, dauerhaft aus der Schmerzspirale auszubrechen oder dafür zu sorgen, dass Schmerzen überhaupt nicht erst auftreten. Sagitalis™ soll keinen Arztbesuch ersetzen, kann aber bedenkenlos parallel zu einem solchen Hilfe verschaffen. Doch was verbirgt sich hinter Sagitalis?**

Der Name „Sagitalis“ leitet sich vom lateinischen Wort „sagitta“ = Pfeil ab und steht symbolisch für die senkrecht nach unten verlaufende Schwerkraftlinie, welcher die gesunde Wirbelsäule folgt.

Die Stärke von Sagitalis ist die präventive Wirkung! Sie ist in erster Linie eine Gesundheitspflege und -vorsorge. Dabei unterscheidet sie sich wesentlich von anderen Gesundheitsverfahren, die sich auf die Heilung von Krankheiten konzentrieren. Mit Sagitalis kann die Widerstandskraft des Körpers optimiert werden!

Das Kernstück der Philosophie von Sagitalis ist, dass zum optimalen Funktionieren des Körpers alle Abläufe vom Nervensystem koordiniert werden. Die Nervenimpulse gelangen vom Gehirn über das Rückenmark zu den Nerven und von dort zu den entsprechenden Organen. Werden diese Nervenbahnen beeinträchtigt, werden schwache oder abgeschwächte Informationen weitergeben. Diese Störungen im Nervensystem können zu Fehlfunktionen im gesamten Körper führen. Zusätzlich muss die Schwerkraftlinie stimmen um alle Muskeln und Gelenke gleichmäßig zu belasten. Die Lebensphilosophie Sagitalis und die dazu gehörende Anwendung ermöglicht es dem Körper alle Abläufe wieder bestmöglich zu koordinieren.

Sagitalis geht nicht auf Symptome ein, sondern ermöglicht das die Funktion, Produktion und Regeneration im Körper optimal wirkt. Nach den Anwendungen ist es die Aufgabe des Körpers, seine Selbstheilungskräfte zu aktivieren.